

Fund Custodian & Controller Gulf Custody Company (K.S.C.C.)

Fund Capital: KWD 2 - 200 million

(اليوم/DD)

أمين الحفظ ومراقب الاستثمار الشركة الخليجية لحفظ الأوراق المالية (ش.م.ك.م)

**رأسمال الصندوق: 200 - 2** مليون د.ك

## **Kamco Islamic Fund Redemption Form**

Client Code

the next dealing day.

## صندوق كامكو الإسلامي طلب إسترداد

(السنة/٢٢٢٧)

(الشهر/MM)

التاريخ

Client Name	اسم العميل
ربطاقة مدنية Civil ID	Nationality
CRN سجل تجاري	Passport No. جواز سفر (non-resident) (لغير المقيمين)
Address	العنوان
E-mail بريد إلكتروني	Telephone فاتف
I/we hereby request to redeem the following number of units from Kamco Islamic Fund, as per the Net Asset Value for the units.	اتقدم / نتقدم بموجب هذا الطلب لاسترداد عدد الوحدات التالية من صندوق كامكو الإسلامي وذلك حسب سعر القيمة الصافية للوحدات.
(Please fill in either the number of units to be redeemed or the total amount)	(يرجى ملىء إما عدد الوحدات المطلوب استردادها أو المبلغ الاجمالي)
Number of Units Held	عدد الوحدات المملوكة
No of Units to Be Redeemed	عدد الوحدات المطلوب استردادها
Total Amount to Redeem (KWD)	المبلغ الإجمالي للاسترداد (د.ك)
Method of Payment  Transfer the amount to my/our Bank name  Country  IBAN/Account No.	طريقة الدفع تحويل المبلغ إلى حسابي / حسابنا في البنك تحويل المبلغ إلى حسابي / حسابنا في البنك وقم الحساب وقم الأييان/وقم الحساب
البنك الوسيط Intermediate Bank	عملة الحساب
(Only if the account currency is different than the currency of the country in which the beneficiary's account is located)	Others
Total المجموع	Amount (KWD) (دینار کویتي)
Signature & Stamp (Fund Manager) توقیع وختم مدیر الصندوق	Client Signature توقیع العمیل
Notes:  * The settlement amount shall be disbursed in Kuwaiti Dinars.  * Fund Manager receives Redemption form at any time during the week from Sunday to Thursday (Until 10 am), Otherwise the Redemption request will be carried over to	<b>ملاحظات:</b> * يصرف مبلغ التسوية بالدينار الكويتي. * يستلم مدير الصندوق طلبات الاسترداد في أي وقت خلال الأسبوع من يوم الأحد وحتى الخميس (حتى الساعة 10 صباحا) وإلا تم ترحيل طلب الاسترداد إلى يوم التعامل الذي يليه.

رمز العميل

Date